

# Obispo Tomás González llamó a la participación ciudadana

RODRIGO ARAYA, Punta Arenas

—Tal como la vida espiritual requiere ejercicios para mantenerse en un buen nivel, con la vida cívica pasa lo mismo: si no se ejercita se debilita—, señaló el obispo de Punta Arenas, Tomás González, tras sufragar en la votación simbólica que organizó en la ciudad el comité pro-elecciones libres.

El obispo señaló que tal como se realizó la jornada, se confirmó lo acertado de la decisión de la Iglesia Católica diocesana, que facilitó locales parroquiales para que se instalaran las urnas.

González concurrió al gimnasio de la Parroquia Cristo Obrero a las 11 horas y mostró su inscripción electoral.

Cumplido el trámite simbólico, se acercó a las personas que estaban a cargo de la organización, o que votaban, para compartir algunos instantes de diálogo.

—Los cristianos hacemos durante nuestra vida muchos ejercicios espirituales, porque la vida espiritual, la vida de fe, necesita

momentos fuertes de encuentros con el Señor. En la vida cívica, votar es precisamente uno de los momentos más fuertes de la vida cívica—, concluyó la analogía.

Según el obispo González, este tipo de ejercicios ayudan a realizar esta participación plena.

—Eso está contemplado en la doctrina social de la Iglesia, y el Santo Padre insistió mucho en su visita a Chile, tanto al grupo de dirigentes políticos como a los obispos: la cosa pública le compete a todos—, dijo.

El obispo sostuvo que Juan Pablo II pidió a los obispos que fueran maestros de la participación, “así que yo no he hecho más que predicar con el ejemplo”.

No quiso informar sobre cuál alternativa había marcado en su voto.

Participaron cuatro mil 185 personas, entre Punta Arenas y Puerto Natales y los resultados fueron: tres mil 910, por elecciones libres; 70, plebiscito.

El resto fue entre blancos y nulos. Fue destacada la participación en Puerto Natales.

## Entusiasmo en promoción de elecciones libres en Viña

BERTA MORALES, Viña del Mar

Ciento cincuenta voluntarios distribuyeron ayer sobre 5 mil folletos informativos en diversos sectores populares de Forestal, en una alegre caravana de promoción de las elecciones libres y la inscripción electoral. La actividad la organizó el comité porteño, que encabeza el doctor Aníbal Scarella.

Los voluntarios se desplazaron en buses adornados con carteles y

banderas y luego en las calles lanzaron papel picado y chaya, y cantaron mientras entregaban el material informativo. En éste se explicó lo que es un plebiscito, lo qué es una elección libre y cómo inscribirse en los registros electorales.

Al término de la jornada, que se prolongó durante toda la tarde, los voluntarios se mostraron satisfechos de la recepción de los pobladores viñamarinos.